

Atila El Garrapata y su amigo el perro callejero

Autor **Júpiter Rubén Mendoza Reumante**
Pedro Aguirre Cerda, Región Metropolitana

Ilustración **Macarena Salazar**

Por la ciudad, Atila viaja gratuitamente en la oreja del perro callejero.

La Estación Central y los trenes de colores les saludan.

Contentos bajan las escaleras del Metro de Santiago, pero el gran túnel y su nave azul les asusta y salen corriendo de allí.

Sorprendidos están frente al inmenso gigante gris: la Torre Entel obstruyendo sus pasos.

En plena Alameda avanzan raudos, esquivando semáforos.

La Universidad de Chile y su estatua les regala un poco de sombra.

Algunas personas los corren insultándolos odiosamente.

Terminan agotados al costado de la Iglesia San Francisco, donde un vagabundo acaricia el lomo del quiltro, regalándoles un pedazo de pan y una sonrisa.

